



Regierungsratsbeschluss vom 06. Dezember 2022

Ukraine; Nothilfemassnahmen

P220305

1. Der Regierungsrat genehmigt die Vergabe von maximal Fr. 225'000 an die Direktion für Zusammenarbeit und Entwicklung des Bundes zur Beschaffung und Spende von Sanitätsfahrzeugen für die Ukraine.
2. Der Regierungsrat nimmt zur Kenntnis, dass die für Nothilfemassnahmen im Kontext des Krieges in der Ukraine genehmigten Mittel von insgesamt einer Million Franken vollständig ausgeschöpft wurden.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt stellt für Nothilfemassnahmen im Kontext des Krieges in der Ukraine insgesamt einer Million Franken zur Verfügung. Bereits im März wurden 250'000 Franken an zwei Hilfsorganisationen überwiesen und 500'000 Franken wurden der Glückskette gespendet. Auf Basis von Gesuchen und Projekten von Akteuren aus der Region Basel wurden weitere 25'000 Franken für die Umsetzung von Nothilfemassnahmen sowie für die Lieferung von ausgedientem Sanitäts- und Feuerwehrmaterial des Kantons Basel-Stadt zur Verfügung gestellt. In Kooperation mit der Direktion für Entwicklung und Zusammenarbeit des Bundes sowie der Stadt Zürich werden weitere 225'000 Franken für die Beschaffung von gebrauchten Sanitätsfahrzeugen für die Ukraine verwendet.

